
El pufo de HRT en Caja Mágica

El equipo español de Fórmula 1 HRT, que desde el 8 de febrero del pasado año ocupa una
parte de Caja Mágica ha dejado sin pagar el alquiler, que asciende a 804.000 euros, los gastos
de mantenimiento del edificio y no ha ejecutado las obras que habría comprometido por
contrato. El equipo ya ha anunciado que el próximo día 8 de febrero, un año después, se
marcha de las instalaciones.   "Defenderemos los derechos de los madrileños y exigiremos las
cantidades que se adeudan. En caso de que no se satisfagan, recurriremos a los tribunales",
ha recalcado un portavoz municipal, después de que EL MUNDO diese a conocer la
información. Para el portavoz municipal del PSOE, Jaime Lissavetzky, el abandono de la Caja
Mágica por el equipo de fórmula 1 HRT, "no deja de ser otro ejemplo más de la improvisación y
desorganización con que se ha guiado la empresa Madrid Espacios y Congresos (Madridec) en
los últimos años". Asegura que los socialistas exigieron la elaboración y aprobación de un Plan
Director de Gestión y Uso de dicha instalación deportiva, y "si la empresa Madridec no era
capaz de abordar con seriedad el mismo, que esa instalación y las demás deportivas que no
gestiona esta empresa municipal, revertieran al Ayuntamiento para su gestión directa por el
área de Deportes". En este sentido, la instalación del equipo HRT ya se percibió "como un
parche más", como algo provisional que no tendría futuro alguno en una instalación no
adecuada a las necesidades de un equipo de fórmula 1. El grupo socialista exige que se
cumpla con lo acordado en el contrato y que, "por una vez, no sean los madrileños los que
tengan que correr con los gastos ocasionados por este equipo, ni por las improvisaciones y el
desgobierno de los directivos de Madridec". Para por su parte, el portavoz de Economía de IU,
Ángel Lara, ha asegurado que "es un descontrol total y absoluto de los intereses del
Ayuntamiento. ¿Cómo es posible que existiendo un contrato de Madrid Espacios y Congresos
con la escudería HRT, un contrato con numerosas estipulaciones y cláusulas donde se
incluyen el importe de las obras, está previsto el control del Ayuntamiento acerca de los pagos
y de los compromisos adquiridos, ahora resulta que no se ha pagado lo convenido?", ha
asegurado. La Caja Mágica es propiedad de la empresa pública municipal Madrid Espacios y
Congresos. "Aunque solo fuera por este descontrol, esto debería significar un cese en cadena
de todos los implicados, porque en esta gestión existen también directores financieros. Si
desde el primer momento se hubiera cumplido el contrato y lo que se dice en él, hubiera
existido un control por parte del Ayuntamiento y no hubiéramos llegado a dónde estamos ahora
mismo", ha enfatizado. Lara se pregunto por la licencia de obra para ejecutar los trabajos en la
emblemática infraestructura que ha realizado HRT. En su opinión, "Es evidente que esto
demuestra una situación de caos en el que está sumida ahora mismo la empresa pública".
'Llueve sobre mojado' Por su parte, para el portavoz municipal de UPyD, David Ortega, en la
Caja Mágica "llueve sobre mojado". El líder de los 'magenta' recordó los problemas con la
Federación Madrileña de Tenis y cómo el Real Madrid de baloncesto canceló su contrato de
cinco años (a 1,1 millones de euros por temporada) para jugar allí, "sin que el Ayuntamiento le
exigiese, como debía, la indemnización correspondiente, ya que, según nos dijo en el Pleno de
septiembre de 2011 el señor Villanueva, había sido un acuerdo mutuo. Ya en mayo de 2012, el
Ayuntamiento improvisó con la solución de la escudería HRT, que ha durado ocho meses. Eso
sí, lo vendieron a bombo y platillo. A ver qué inquilino encuentran ahora para dotar de sentido a
una instalación que ha costado 300 millones de euros", ha sentenciado. A su entender, "la
improvisación que denunciamos" en la búsqueda de usos para la Caja Mágica nace de "la
improvisación en la construcción" de la propia Caja Mágica. "¿Qué necesidad tiene Madrid de
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invertir 300 millones de euros en una instalación que tiene un retorno mínimo para los
madrileños? ¿Se planificó correctamente cómo se iba a rentabilizar? La respuesta, obviamente,
es no", ha dicho. "El PP se compró un Rolls Royce con el dinero de todos los madrileños, la
Caja Mágica, y ahora no sabe qué hacer con él. Es una demostración de cómo el Ayuntamiento
de Madrid lleva años apostando por las grandes infraestructuras, por las cosas, descuidando a
las personas y las verdaderas necesidades de los madrileños", ha precisado. A su entender,
durante años, el PP ha sido enormemente generoso en lo superficial y ahora es cicatero en lo
esencial, como la recogida de basuras, la Policía Municipal, los Bombero.

  

  

Fuente: El Mundo
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